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     Siendo las 10.05 horas del día 4 de marzo de 2016 se reúne la Comisión de Calidad 
del Grado en Bioquímica (CCGB), en la Sala de Juntas de la Facultad de Veterinaria, con 
el siguiente orden del día: 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
2. Informe de la Coordinadora.  
3. Revisión del informe anual del Grado en Bioquímica del curso 2014-2015. 
4. Planificación de tareas sobre la organización de la asignatura “Prácticas 
externas”.   
5. Planificación de asignaturas optativas para su impartición en el curso 2016-
2017. 
6. Elaboración de la agenda del estudiante.  
7. Ruegos y preguntas. 
 
Asistentes: Mª Jesús Andrade Gracia, Carlos Fernández Marcos, Luis Jesús Gómez 
Gordo, Mª Isabel Igeño González, Mª Jesús Lorenzo Benayas, Faustino Merchán Sorio, 
Rosa Mª Román Cillán, Ginés Mª Salido Ruíz y Francisco Soler Rodríguez. 
 
1.  Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
 -Se aprobó por unanimidad el acta de la sesión anterior.  
  
2.  Informe de la Coordinadora. 

-Mª Jesús Andrade Gracia indica que envió el programa monitor a la Oficina de 
Calidad el 15 de febrero, cumpliendo con el plazo establecido hasta el 20 de dicho mes. 

-Se ha enviado a los alumnos la encuesta de evaluación para el primer 
cuatrimestre del Grado en Bioquímica del curso 2015-2016. Una vez pasado el tiempo 
adecuado el Profesor Faustino Merchán procesará las encuestas para su posterior 
análisis por la Comisión de Calidad de la titulación.  

-Se han impartido los “cursos Cero” de Matemáticas, Física y Química organizados 
por el Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo. Ante la valoración de los mismos por el 
Profesor Carlos Fernández, el cual ha participado en su impartición, se acuerda elaborar 
una encuesta dirigida alumnado que ha participado en dichos cursos. El Profesor Ginés 
Mª Salido propone consultar al Vicerrectorado de Estudiantes si se pueden iniciar las 
clases de cursos de nivelación previas al inicio de las clases de Grado, establecer una 
duración mínima, ya que actualmente es de 7 horas (lo que incluye 1 hora de evaluación), 
lo cual resulta se considera insuficiente para cumplir con los objetivos de estos cursos. La 
Coordinadora sugiere enviar correos electrónicos al Profesorado de las materias de éstos 
cursos para saber su opinión. 

-Se ha recibido un correo electrónico desde el Decanato de la Facultad ya que un 
Profesor de la titulación se ha percatado de que el Grado no aparece en el listado de la 
página web de la Sociedad Española de Bioquímica. Por consiguiente, se va a solicitar su 
inclusión.  

-Se pregunta por la adecuación de las nuevas aulas que se han comenzado a usar 
en el segundo cuatrimestre. El Profesor Faustino Merchán indica que los alumnos tienen 
la sensación de que les han dejado el material que sobraba en la Facultad por no ser de 
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utilidad, la temperatura en cambio es notablemente mejor, al ordenador antiguo del aula 1 
no llega la red, el proyector no tiene una resolución adecuada no se dispone de altavoces 
y la pizarra digital está baja, por lo que más atrás de la fila 3ª ó 4ª no se ve. Se acuerda 
solicitar que se suba un poco la pizarra. 
 
3.  Revisión del informe anual del Grado en Bioquímica del curso 2014-2015. 

-Se revisa el informe anual elaborado con anterioridad por los miembros de la 
Comisión de Calidad.  

-Se propone el plan de mejoras interno, entre los que se encuentra la actualización 
de los medios audiovisuales, la planificación de recursos y solicitar el aumento de 
recursos bibliográficos para el Grado.  
 
4. Planificación de tareas sobre la organización de la asignatura “Prácticas 
externas”.   
     -Se acuerda un reparto de tareas entre los miembros de la Comisión. 
 
5.  Planificación de asignaturas optativas para su impartición en el curso 2016-2017. 

-Se acuerda un reparto de tareas entre los miembros de la Comisión e informarse 
en Decanato sobre el número de asignaturas optativas deben ofertarse en función de las 
asignaturas que el alumno debe cursar en el 6º semestre del Grado. 
 
6. Elaboración de la agenda del estudiante.  
- Se acuerda un reparto de tareas entre los miembros de la Comisión, para empezar a 
ponerse en contacto con los responsables de las asignaturas de los diferentes cursos. 
 
7. Ruegos y preguntas. 

-El Profesor Ginés Mª Salido comunica que probablemente abandone la Comisión, 
sin establecer fecha concreta. 

 
 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 11.25h. 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                             
Fdo. Rosa María Román Cillán     Fdo. Mª Jesús Andrade Gracia 
    
Secretaria de la Comisión     Coordinadora de la Comisión 


